



Newsletter 02/2024

Vorstand der Fußballabteilung
1. Vorsitzender Rainer Seibold
2. Vorsitzender Stefan Heuter
Finanzen/Controlling Andreas Gottsmann

Kontakt:
Rainer Seibold
Hauptstraße 60
64390 Erzhausen
Telefon: 0176/23395459
Email: rainerseibold@yahoo.de
<https://www.facebook.com/sverzhausenfussball/>

Datum:
01.02.2024

Betreff
Newsletter 02/2024

Ansprechpartner:
Rainer Seibold

Liebe Mitglieder der Fußballabteilung des SVE,

das neue Jahr 2024 erwacht so langsam aus dem Dornrös'chenschlaf. Den ein oder anderen Kicker sieht man aktuell auf der Bühne des Erzhäuser Karnevalclubs, auch eine Art ergänzende Form der Saisonvorbereitung 😊.

Generell lässt sich für unsere Fußballabteilung festhalten, dass wir langsam wieder Fahrt aufnehmen, tolle Projekte wie die StickerStars vor uns liegen und es dann auch bald wieder mit dem Spielbetrieb losgeht.

Auch an dieser Stelle wieder die Bitte Infos aus euren Reihen an mich zu senden, die in den nächsten Newsletter einfließen. Gerne immer jeweils bis zum Ende eines Monats.

Eure Infos bitte an rainerseibold@yahoo.de senden.

Steckbrief – Fußballer des SV Erzhausen

Unter der o.g. Rubrik werden wir im Newsletter ab sofort Porträts von Fußballern des SV Erzhausen erstellen und veröffentlichen. Den Start setzte Adrian Salzmann und in den Folgemonaten werden Mitglieder aus allen Generationen, Mannschaften und Sparten der Fußball-Abteilung porträtiert.

Folge 6:

Ejub Bubalo – in Gräfenhausen für nicht gut genug befunden



Ejub Bubalo kennt jeder, der in Erzhausen mit Fußball zu tun hat. Vermutlich nicht nur diejenigen, die mit Fußball zu tun haben, sondern noch Viele mehr. Ejub kam Anfang der 90er Jahre nach Deutschland. In seiner Heimat Livno in Bosnien Herzegowina war Krieg und so musste Ejub sich im Teenager-Alter von seiner Heimat und seinen Eltern trennen und kam zunächst bei seinem Onkel in Erzhausen unter. Er liebte den Fußball und schloss sich relativ schnell der SKG Gräfenhausen an. Gräfenhausen war damals gespickt mit exzellenten Fußballern, und so war es auch wenig verwunderlich, dass Ejub kaum eine Chance hatte, in der Gräfenhäuser ersten Mannschaft. Vermutlich hätte er 8-12 Tore pro Halbzeit schießen müssen, um dort mal Bälle einfetten zu dürfen, scheiterte an dieser Vorgabe, wenn auch sehr knapp. Etwas irritiert von „so viel“ Unterstützung tat er instinktiv das Richtige. Er überquerte die Autobahnbrücke und suchte östlich der A5 sein Glück, und fand es beim SV Erzhausen. Anfang der 90er Jahre erspielte er sich schnell einen Stammplatz in der ersten Mannschaft

im Sturm und schoss Jahr für Jahr seine Tore. Immer anspielbereit, stark im Bälle festmachen, genauso präzise im Abschluss wie im Übersehen besser postierter Sturmpartner (☺) behielt er über Jahre hinweg seinen Platz in der ersten Mannschaft. Ejub stieg dreimal mit der Ersten auf, und trug nicht nur auf dem Platz, sondern auch neben dem Platz und insbesondere bei Feierlichkeiten dazu bei, dass die Stimmung innerhalb der Mannschaft fantastisch war. Diese Feierlichkeiten benennt Jupp auch als seine Highlights im Laufe seiner sportlichen Karriere. Mit seinem durchweg gut gelaunten Wesen steckte er Mannschaft und Umfeld merklich an. Erst als nach dem Oberliga-Aufstieg und dem Rauschmiss von Jörg Meixner die Stimmung eine andere wurde, machte sich auch Ejub, genannt „Jupp“ so seine Gedanken. Ein lukratives Angebot nach der ersten Oberliga-Saison und Jupp entschied sich dazu in Klein Karben eine „neue Sprache“ kennenzulernen. Die Lücke von Ejub wurde durch immer teurere Spieler erfolgreich geschlossen. Was dann später folgte ist ja bekannt. Ein paar Jahre später kehrte Jupp wieder zum SV Erzhausen zurück. Als Spielertrainer und als Spieler der ersten Mannschaft. Jupp trainierte auch andere Mannschaften in der Umgebung und machte sich als Spielertrainer einen Ruf. Irgendwann war die Zeit aber reif, und Jupp sagte dem aktiven Fußball aus Wiedersehen. Fortan schnürte er die Stiefel nur noch bei den alten Herren, mit denen er als Highlight 2018 Sechster. bei den deutschen Ü40 Meisterschaften in Berlin wurde. Nach wie vor bekannt wie ein bunter Hund, lebt Ejub mit seiner Frau Elvina und den beiden Töchtern Lamia und Nella in Wixhausen, bezeichnenderweise in der Erzhäuser Straße. Seine gute Laune hat Ejub immer bewahrt. Mittlerweile steckt er mit seiner Lebensfreude nicht nur seine Mannschaftskameraden bei den AH an, sondern auch das gesamte Umfeld der Lessingschule, an der er als Hausmeister angestellt ist – sehr zur Freude der Erst- bis Viertklässler.

Unterstützt die Fußballer mit Sponsoring und Werbung!!!

Um mit den Arbeiten der Pflege und Instandhaltung sowie Investitionen „Rund um den Kunstrasen“ das Sportgelände auf Vordermann zu halten sind wir auch künftig auf finanzielle Unterstützung angewiesen.

Die ersten Werbebanner hängen, und so könnte auch eure Werbung an den Geländern „rund um den Kunstrasen“ in vollem Glanz erstrahlen! Und das Ganze kommt auch noch unserer Fußballabteilung zu Gute!

Eine schicke Bannerwerbung rund um unseren Kunstrasen mit dem Maß 240 cm Länge und 80 cm Höhe.

- ✓ Für ein Jahr werden wir eure Werbung an den Geländern des Kunstrasens in den Maßen 240 cm Länge und 80 cm Höhe anbringen.
- ✓ Hierfür möchten wir einen Betrag von 250,-€ brutto, der zu 100% unserer Fußballabteilung zu Gute kommt.
- ✓ Die Produktionskosten für solch ein PVC-Banner 500 Gramm mit Ösen beläuft sich auf 60,- €.

Und so könnte eure Werbung aussehen:

Außerdem habt ihr die Möglichkeit eine **Patenschaft für den Kunstrasenplatz** zu übernehmen.

Für einen einmaligen Betrag ab 50,00 EUR könnt Ihr eine Parzelle als Pate erwerben, die euren Namen oder euer Logo trägt.



Nach Beendigung dieser Spendenaktion

schmückt unser Sportgelände eine große Tafel, auf der Ihr euch verewigt habt.

Macht mit www.platzpate.de

unter



Hier findet Ihr unter –Plätze- das Sportgelände des SV Erzhausen und alle weiteren Informationen. Macht dafür - in unserem eigenen Interesse - auch gerne Werbung bei Nichtmitgliedern, die uns unterstützen könnten.

Der nächste Newsletter erscheint am 1. März 2024.

Für den gesamten Vorstand der Fußballabteilung

Rainer Seibold

Rainer Seibold – 1. Vorsitzender Fußballabteilung Sportverein Erzhausen